

Eröffnung ohne große Feier

WILHELMSTADT: Kinder können den neuen Spielplatz am Südpark ab sofort nutzen

von Thomas Frey

Der Bauzaun ist weg und die Anlage freigegeben. Ganz unspektakulär ist kürzlich der neue Spielplatz an der Ecke Baumertweg und Grimnitzstraße eröffnet worden.

Eigentlich war das anders geplant. Am 5. November hätte es eine Einweihungsfeier geben sollen. Coronabedingt wurde das abgesagt. Der Spielplatz direkt am Südpark kann jetzt aber genutzt werden. Geplant wurde er unter Beteiligung von Kindern aus der Umgebung, die vor allem Vorschläge für die Spielgeräte machten. Kletter-, Balancier- und Rutschmöglich-



Blick in den neugestalteten Spielplatz am Südpark. Der Bauzaun wurde inzwischen entfernt. Foto: Thomas Frey

keiten, ein Trampolin, eine Nestschaukel, ein Sandtisch sowie ein Bereich für die ganz Kleinen sind jetzt vorhanden. Einige Spielangebote konnten durch die Unterstützung von Vattenfall und des Vereins Gofus im Rahmen des Projekts „Raum für Kinderträume“ realisiert werden. In die Gestaltung des Spielplatzes wurden 420 000 Euro investiert.

Auch am Wansdorfer Platz in Hakenfelde hätte es am 4. November die Eröffnung des erneuerten Spielplatzes geben sollen. Dieser Termin wurde natürlich ebenfalls gestrichen. Aber auch diese Anlage ist inzwischen offen.